
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landes-
hauptstadt Potsdam  

vom 21.01.2004 

 
öffentlich 
Top 3.8 Zustand des Fußweges am Forsthaus Heinrich-Mann-Allee 

03/SVV/0925 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen, Frau Dr. von Kuick-Frenz, 
beantwortet. 
Die Antwort ist der Stadtverordneten Drohla, Fraktion der PDS, schriftlich zu übergeben. 
 
 
 

 


